México, D.F. A 26 de septiembre de 2010.- A cinco años de nueva administración en la Federación Mexicana de Actividades Subacuáticas (FMAS), al frente de la cual se encuentra Rogelio Flores, Aguilera, se ha incrementado el desarrollo de las diferentes disciplinas tanto en el contexto nacional como internacional, así se constató en el marco del Congreso Técnico que se llevó a cabo del 24 al 26 de septiembre de 2010 en instalaciones de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte. Al concluir el Congreso Técnico, Rogelio Flores comentó: "Hemos crecido gracias al apoyo de todos los integrantes de la federación: atletas, entrenadores, presidentes de asociaciones, miembros del Consejo Directivo, integrantes de las Comisiones Técnica, Deportiva y Científica, entre otros". Con el fin de apoyar tal aseveración, el directivo mencionó: "El Comité Técnico aterrizó en el presente año con la conclusión de los primeros manuales actualizados, sean de buceo en cuevas para instructores con un manual español único en todo el mundo".

También se renovarán los manuales de buceo de 1, 2 y 3 estrellas. El primero ya está completo, se avanza en el manual de mezcla nitros, buceo profundo y otros, aseveró.

En el Comité Deportivo se observó adelantos importantes cuando el relevo mexicano varonil de 4 x 100 metros se adjudicó la histórica medalla de plata en la Copa Mundial de la Confederación Mundial de Actividades Subacuáticas (FMAS) realizada en Bogotá, Colombia agosto pasado, resaltó el entrevistado.

"En esta área hemos tenido algunos tropiezos por la falta de instalaciones adecuadas por tal razón estamos en camino por rescatar el uso de la alberca del Centro Deportivo Olímpico Mexicano porque es un sitio importante en la concentración de los seleccionados mexicanos", añadió.

Al Comité Deportivo, dijo de paso Rogelio Flores, se suma el rugby con la instructora colombiana Isabel Botero, que ingresa de manera oficial a FMAS.

Isabel Botero, jugadora con más de 14 años de experiencia y ex-integrante del club Castores de Bogotá, Colombia, inició las prácticas de Rugby Subacuático en la ciudad de México, con un grupo de jóvenes, que intentan poco a poco crear el primer club e incentivar la práctica de esta modalidad subacuática en México.

"Ahora bien, por conducto de Isabel Botero se dará una clínica en la Universidad de Guadalajara y el próximo año tendremos un evento deportivo para que los aficionados mexicanos conozcan el rugby acuático", platicó.

En otro sentido, Rogelio Flores manifestó: "FMAS ha sostenido el contacto con las máximas

instancias deportivas del país: CONADE, Comité Olímpico Mexicano y Confederación Deportiva Mexicana, cada una en el marco correspondiente de sus atribuciones".

En el ámbito internacional, primero en CMAS Zona América, México se ha ubicado actualmente con la vicepresidencia por parte de Rogelio Flores y la bióloga María Clotilde Zeckua Ramos preside el Comité Científico en el sector Panamericano.

"Clotilde Zeckua demuestra el potencial que tiene México y así quedó de manifiesto en la realización del segundo Curso de Buceo Científico celebrado en Quintana Roo del 26 de julio al primero de agosto de 2010 con la participación de países provenientes de Cuba, Chile, Venezuela y México".

"A finales del año en curso nos visitará Xavie Durán, presidente de la Unión Internacional de Actividades Subacuáticas (UIFAS), quien sigue muy de cerca las acciones de FMAS, y tiene interés por despertar a América en las actividades acuáticas pues en Europa existe alta promoción en sus distintas especialidades", confió.

Por si fuera poco, María Clotilde Zeckua declaró en el Congreso Técnico que se llevó a cabo en la CONADE, el firme propósito de buscar la presidencia del Comité Científico de CMAS en la Asamblea de elecciones programada para el 2013 en Marsella, Francia.